

教育問題に関する「グループ研究発表」を行いました（1・2年）

教育創造コースの1・2年生は、それぞれ昨年11月下旬から教育問題に関するグループ研究を行ってきました。班で決めた研究テーマについて個人が調べた資料を持ち寄り、冬休み中に各班でその解決策について検討してきました。

1月29日に1年生がその成果の研究発表を、2年生が中間発表を行い、それぞれ最後に香川大学教育学部の先生方からご講評をいただきました。



1年生 研究発表

| 班 | 研究テーマ一覧（1年生） |
|----|--------------------|
| 1 | 特別支援学級の現状と問題解決への考察 |
| 2 | 日本と外国の食育の違いについて |
| 3 | 勉強のゴールデンタイムについて |
| 4 | より生徒が学習しやすい座席配置 |
| 5 | 部活動と勉強の両立の仕方 |
| 6 | 主体的・対話的で深い学びについて |
| 7 | LGBTQIA+の現状と課題 |
| 8 | マスク着用における学校生活への影響 |
| 9 | 読書と国語力の関係について |
| 10 | オンライン授業のメリットとデメリット |



2年生 中間発表

2年生はこの後もグループ研究を続けます。春休みには香川大学教育学部に出向いて班ごとに担当教授からアドバイスを受け、さらに研究を深めます。最終の研究発表は3年次の4月に行う予定です。探究活動がさらに進み、それぞれの課題に対する解決策が見つかることを期待しています。

